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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O sector do Turismo continua dinâmico e em crescimento em Portugal e tal constatação de facto

muito se deve às políticas que têm vindo a ser implementadas continuadamente pelos últimos

Governos, incluindo o Governo em funções.

Apesar do Governo afirmar que Portugal continuará a apostar seriamente no sector do Turismo

como um dos motores da sua Economia, certo é que o Serviço de Estrangeiros e Fronteiras

(SEF) tem vindo a dar uma imagem deplorável do que é tentar entrar em Portugal,

designadamente no que diz respeito aos passageiros provenientes de voos de longo curso.

Com efeito, a crise interna que o SEF tem vindo a viver alarmou de sobremaneira o sector do

Turismo, facto que não pode ser escamoteado.

Os relatos e as notícias sobre este problema têm sido abundantes. Ainda há poucos meses, os

órgãos de comunicação social colocavam na primeira página que chegar a Lisboa, depois de

uma longa viagem de avião e ainda ter de esperar duas horas numa fila, não está nos planos de

nenhum passageiro. Com efeito, não estará.

As notícias davam igualmente conta de que para o controlo documental feito pelo SEF os

passageiros provenientes de países exteriores ao espaço Schengen as filas eram enormes e a

espera rondava as duas e três horas. Absolutamente inadmissível.

Também houve relatos de longas filas de espera por parte de passageiros que chegavam a

Lisboa de voos intercontinentais, nomeadamente da América do Norte e do Sul, bem como de

África.

Apesar das inúmeras promessas governamentais de resolução cabal do problema que atinge o

SEF e a imagem de Portugal como um destino turístico por excelência, a verdade é que

aparentemente nada tem sido feito.



Perante este estado de coisas, a Associação Portuguesa das Agências de Viagens e Turismo

(APAVT) veio denunciar publicamente que os turistas esperaram, no dia 22 de maio, mais de

duas horas para fazerem o controlo de entrada no espaço Schengen, no Aeroporto de Lisboa.

"Este asssunto existe já dois anos, é publicitado por toda a gente e quem de direito não

consegue resolver", lamentou na ocasião o Presidente da Associação, Pedro Costa Ferreira.

Perante as longas filas, a Associação decidiu publicar a imagem: "Uma fotografia vale mais que

mil palavras. Não somos os primeiros a denunciar esta situação, diversas associações do setor

têm feito esta denúncia", acrescentou ainda o responsável da APAVT.

Perante esta situação o Governo limita-se a fazer mais promessas, procurando desvalorizar o

ocorrido, afirmando tratar-se de situações pontuais.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm requerer

ao Ministro a Economia, através de V. Exa., se digne responder às seguintes questões:

1 -Para quando a resolução definitiva dos problemas que atingem o SEF e a imagem do

Turismo em Portugal?

2- Estamos a chegar ao Verão e à época alta. O que está o Governo a fazer para evitar que este

ano se assista nos aeroportos portugueses a espetáculos de natureza idêntica aos acima

relatados?

Palácio de São Bento, 6 de junho de 2018
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